POLÉMICA ■ LA ENTIDAD INTRODUJO HACE UNOS DÍAS LA PETICIÓN POR REGISTRO MUNICIPAL

El Centre Miró exige al Ayuntamiento de Mont-roig que cumpla el convenio

El Centre Miró de Mont-roig ha entrado en el registro del Ayuntamiento una instancia para recordar al equipo de gobierno «que debe cumplir el convenio firmado en 2006 y que ha recuperado su legitimidad desde el pasado 24 de marzo», explican fuentes del Centre Miró. Ese día, el pleno municipal debatía la continuidad de la rescisión del convenio o bien la restauración del mismo. A la hora de votar, el alcalde Morancho quedó en minoría y tuvo que ceder. Ese mismo día expulsaba a sus socios de ERC yADMC.

Con el restablecimiento del convenio, la junta de la entidad considera que la Església Vella –la sede– debe tener a una trabajadora municipal para que abra yatienda las posibles visitas. Esta trabajadora no está desde ha-



Actualmente, el Centre Miró tiene una exposición de imágenes de 1911, año en que llegó el artista barcelonés a Mont-roig por primera vez. FOTO: DT

ce semanas y son los propios miembros de la junta quienes abren y cierran la sede. Por ello, con el convenio restablecido piden al consistorio que cumpla ahora con su parte. – J.C.